

Kinderfest am Mitterweg

Viechtach. Seit September 2006 spielen die Schlatzendorfer Kinder auf dem Spielplatz am Mitterweg. Die Grünanlage bietet unter anderem eine Sandfläche, Schaukeln, eine Boccia-Bahn und eine Rutsche. Für Schatten auch in den heißen Sommermonaten sorgen kleine Bäume sowie ein Pavillon zum Brotzeit-Machen. Seit der Einweihung der Spielfläche veranstalten die fünf Schlatzendorfer Dorfvereine (Freiwillige Feuerwehr, Eisstockclub, Eisstockschützenverein, Veteranen- und Reservistenverein und Schnupferclub Schnitzmühle) jedes Jahr ein Kin-

derfest auf dem Platz. Auch dieses Jahr ist für die Jüngsten im Dorf wieder einiges geboten. Es gibt einen Parcours für die Kinder. Beim Wasserspritzen mit der Feuerwehr oder beim Bobbycar-Fahren können die Buben und Mädchen ihr Geschick beweisen. Zum ersten Mal ist auch ein Baggerwettbewerb mit Spielzeugbaggern ins Programm mit aufgenommen worden. Die Sieger können Pokale und kleine Sachpreise gewinnen. Außerdem gibt es eine Schatzsuche. Die Kinder können außerdem auf Stelzen laufen. Das Fest findet am Samstag, 14. Mai, ab 14 Uhr statt. Auch für Essen und Getränke ist gesorgt. Es wird gegrillt und Kuchen verkauft. – stm

AUS DEM VIECHTREICH

Kinderspieltag

Schatzendorf. Am Samstag, 14. Mai, von 14 bis 16 Uhr, findet am Spielplatz Schlatzendorf der 5. Schlatzendorfer Kinderspieltag statt – für Kinder und Eltern. Mit Bobby-Car-Rennen, Riesenmikado, Mal-Tisch, Cricket, Stelzenlaufen, Edelstein-Suchen, Wettbaggern und mehr. Bei schlechter Witterung entfällt das Fest. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Es lädt ein die Arbeitsgemeinschaft „Unser Dorf – Dorfgemeinschaft Schlatzendorf“. – vbb

Dienstag, 17. Mai 2016

Das Kinderfest war ein Erfolg

23 Kinder machen mit beim Spieleparcours – Siegerehrung

Von Stefan Muhr

Viechtach. Nach einigen Überlegungen haben die fünf Dorfvereine Schlatzendorfs am Samstag beschlossen, ihr Kinderfest trotz Regen und Kälte abzuhalten. Gemeinsam fuhren die Vertreter von Freiwilliger Feuerwehr, EC, ESV, Veteranen- und Reservistenverein und Schnupferclub Schnitzmühle zur Spielfläche am Mitterweg, um dort ihre Stationen für Wasserspritzen, Stelzenlauf und Baggerwettbewerb aufzustellen.

Der Besucherandrang war trotz der Schlechtwetterlage hoch und auch der zweite Bürgermeister der Stadt Viechtach Hans Greil besuchte das Fest, um den jungen Siegern zusammen mit stellvertretendem Landrat und Dorfgemeinschaftssprecher Erich Muhr und Handwerker-Vorsitzendem Alois Pinzl mit Urkunde und Pokal zu gratulieren.

23 Kinder haben in fünf Altersgruppen an den Spielen teilgenommen. In der Gruppe 0 belegte Greta Müller mit nur einem Jahr den ersten Platz. Von sechs Kindern in Gruppe 1 errang Sina Preuß mit 13 Punkten den ersten Platz, gefolgt von Maximilian Kargl (11 Punkte), Luis Reichersdorfer (8), Jonas Burow (5), Jakob Ries (1) und Bastian Rankl (0). Lukas Weber erreich-



Stolze Kinder mit den Vertretern der Dorfvereine Schlatzendorfs sowie 2. Bürgermeister Hans Greil (hinten, 2.v.r.) – F: S. Muhr

te mit zwölf Punkten den ersten Platz in Gruppe 2, gefolgt von Eva Maria Zeitlhöfer (8), Carolina Weber (7) und Michael Kargl (6). In Gruppe 3 siegte Jonas Süß mit 13 Punkten. Den zweiten Platz machte Miriam Burow (10) und auf der dritten Stufe des Siebertreppchens stand Tim Aigner (7). Sieben Kinder traten für die Gruppe 4 an. Florian Süß errang den ersten Platz mit acht Punkten. Auf dem zweiten Platz landete gleich danach Vanessa Artmann mit sieben Punkten, gefolgt von Tom Aigner (5), Leon Degen (5), Lea Sigl (4), Christina

Maimer (2) und Aron Vogl (2). In Gruppe 5 siegte Lukas Preuß mit 15 Punkten, gefolgt von Maximilian Pinzl mit neun Punkten.

Gefeiert wurde das 5. Mitterweger Kinderfest mit Grillschmankerln und Kuchen. Außerdem bot die Schlatzendorfer Feuerwehr eine Rundfahrt mit dem Feuerwehrauto an. Bürgermeister-Vertreter Greil lobte die rund 15 Mitglieder für ihren tatkräftigen Einsatz und das vielfältige Angebot. Den Andrang trotz des schlechten Wetters beim Fest fand er bewundernswert.